

MONT-BLANC

CHAMONIX

Six lycéens au Parlement des jeunes de la convention alpine

Cette année, la France était représentée par six élèves du lycée Roger Frison-Roche de Chamonix, au Parlement des jeunes de la convention alpine (YPAC).

Ce dernier a été fondé en Autriche par le lycée Akademisches d'Innsbruck en 2006. Il prend place chaque année dans un pays différent de l'arc alpin. Cette année, il est organisé en Allemagne par le lycée, la municipalité de Sonthofen et l'association "La ville alpine de l'année".

Lors de ce rassemblement, des jeunes provenant des sept pays de l'arc alpin se rencontrent et échangent, à la manière de

parlementaires, autour de sujets actuels qui préoccupent la région alpine.

"La ville alpine du futur" en débat

Cette année, le sujet autour duquel ont débattu tous les jeunes investis dans cette expérience était "La ville alpine du futur".

Pendant cinq jours, depuis lundi, la délégation française a fait valoir ses idées dans les quatre comités qui composent ce 8^e parlement des jeunes, à savoir les comités abordant les thèmes du comportement du consommateur, de la vie et du travail, du tourisme et des loisirs et de la mobilité.

Cette assemblée n'aurait pu voir le jour sans le concours de la Commission internationale pour la protection des Alpes (Cipra) pour ce qui est du sujet, et sans le soutien de l'Union européenne à travers son programme "la Jeunesse dans l'action".

Les acteurs qui parraient cet événement sont multiples, on compte parmi eux le ministère bavarois de l'Environnement et la santé publique, le ministère fédéral allemand de l'Environnement, le ministère fédéral de l'Environnement autrichien et la circonscription allemande d'Oberallgäu.



Les lycéens sont partis lundi et rentrés en fin de semaine de la Convention. Photo DR

